

SIGNOS DE ALARMA EN EL DOLOR DE CABEZA (CEFALEA)

¿Es frecuente la cefalea?

La cefalea o dolor de cabeza es uno de los síntomas que aparece con mayor frecuencia, dependiendo de la causa se dividen en primarias o secundarias. Las primarias son más prevalentes, se conocen diversos tipos de cefaleas primarias, entre ellas destacan; la migraña que afecta al 6% de los varones y entorno al 18% de las mujeres además es el motivo de consulta más frecuente y la cefalea tensional que se estima que todavía es más frecuente.

Las cefaleas secundarias no son tan frecuentes y son un síntoma de otra enfermedad subyacente por lo general su pronóstico y tratamiento dependerá de la causa principal.

En caso de padecer un dolor de cabeza es importante saber en qué situaciones debemos consultar con rapidez.

Signos de alarma de una cefalea:

- Dolor intenso jamás experimentado, o que no cede con el tratamiento habitual
- Manifestaciones acompañantes como incapacidad para mover alguna parte del cuerpo
- Presentación predominante nocturna o que despierta durante la noche por la intensidad del dolor
- Dolor de cabeza atípico o que progresa (cada vez es más intenso) a lo largo del tiempo
- Episodio de pérdida de consciencia con la cefalea

Equipo médico Pacientessemergen.es

Dr. Fernando Maria Navarro i Ros NC: 4622291

Dr. Javier Precioso Costa NC: 4622492